

## Rassemblement des secteurs

### 360 « Haute-Normandie » et 310 « Basse-Normandie »

Le 19 février, les secteurs 360 « Haute Normandie » et 310 « Basse-Normandie » de l'ANORAA se sont rassemblés dans la commune de Muzy afin d'y tenir leur assemblée générale conjointement. L'occasion de faire le point au lendemain des deux dernières années touchées par la pandémie de Covid19.

#### Assemblée générale des secteurs 360 et 310

Sous la présidence du lieutenant-colonel (H) Gérard Lesur (secteur 360), accompagné du lieutenant-colonel (H) Jean Chanal (secteur 310) et du colonel (H) Jean-Louis Le Duc, président de la zone de défense Ouest (ZDO), l'ensemble de l'assemblée a observé une minute de silence et de recueillement en mémoire des camarades de réserve et d'active tombés pour la France ou disparus au cours de l'année parmi lesquels deux membres des secteurs normands. Dans un deuxième temps, un point financier ainsi qu'un rapport des activités ont été présentés. Malgré le contexte sanitaire difficile, les secteurs 360 et 310 ont participé à plusieurs rassemblements.



#### Cérémonie patriotique présidée par le commandant de la BA105



Après la clôture de l'assemblée générale, le lieutenant-colonel (H) Lesur a accueilli le colonel Solène Le Floch, commandant la base aérienne 105 d'Evreux. Cette dernière, accompagnée de Madame Emmanuelle Tremel, Maire de Muzy, a présidé la cérémonie patriotique et déposé une gerbe au pied du monument aux morts de la commune. Cléo et Zélie, deux équipières de l'Escadrille Air Jeunesse (EAJ) d'Evreux étaient également présentes et porte-drapeaux au cours de ce moment solennel. « *Il était important pour moi d'être présente et d'entretenir le lien avec nos réservistes et nos associations* », a souligné le colonel Le Floch. Une démarche qui s'inscrit et illustre parfaitement la devise de l'ANORAA : « *s'unir pour servir* ».



## Visite d'un cimetière allemand

Après le déjeuner, les participants ont visité le cimetière militaire allemand à Champigny La Flutelaye, à proximité de Saint André de l'Eure. Ils ont pu profiter d'une présentation particulièrement intéressante du commandant (RO) Laurence Hemeline, professeur d'Histoire et toute nouvelle adhérente du secteur 360. En hommage aux victimes de la Seconde Guerre mondiale, le lieutenant-colonel Lesur et les deux jeunes de l'EAJ d'Evreux ont déposé une gerbe.



Lieutenant-colonel (H) Gérard Lesur  
Président du secteur 360 de l'ANORAA.